

## REUNIÓN COMISIÓN DE CALIDAD 14/07/2015

ASISTENTES: Ana Beatriz Mateos Rodríguez, Eduardo Alvarado, Angelines Morcillo Astillero, Isabel Testón Núñez, Vicente Méndez Hernán, Antonio Pérez Díaz y Álvaro Gómez Gutiérrez.

-Disculpan su asistencia la profesora Ana Nieto Masot.

-Angelines Morcillo Astillero se disculpa por su falta de asistencia a la última reunión de la Comisión de Calidad ya que no recibió el mail pertinente, la coordinadora revisará la lista de mailing para subsanar dicha incidencia.

-Se lee el acta de la reunión anterior y se aprueba. La coordinadora de la comisión explica la revisión que se ha llevado a cabo de las fichas. Se expone que aquellas fichas a las que los profesores se negaran a modificar deberán pasar por consejo de departamento. La comisión quiere hacer constar que el profesor Julián Mora Aliseda no ha atendido las modificaciones solicitadas por la Comisión de Calidad y que este comportamiento se produce sistemáticamente. La Comisión de Calidad acuerda remitir al Coordinador de Calidad del Centro las fichas que han cumplido los plazos, requisitos y revisiones pertinentes. Entre estas fichas, no se encuentran las del profesor Mora Aliseda, por no haberlas entregado en tiempo y forma y no haber atendido las revisiones propuestas por esta Comisión.

-La profesora Mateos quiere que conste en acta la disposición de los profesores de otras áreas y departamentos a realizar las modificaciones oportunas en las fichas de las asignaturas.

-El profesor Alvarado Corrales propone que se eleve a la Comisión de Calidad del Centro la propuesta de elaborar una aplicación informática que contenga la ficha de la asignatura y se pueda editar de forma sencilla y anualmente el contenido de las mismas.

-Se presenta la bolsa de TFG disponibles, siendo 34 los presentes y 28 los que debemos ofertar. Se comenta por parte de la profesora Mateos Rodríguez el hecho de que los TFG que se han ofertado por los profesores Pulido Fernández y Fra Paleo no encajan de forma plena con la temática de la asignatura para la cual se ofertan ya que se podría solapar con el contenido de otras asignaturas. El profesor Pérez Díaz expone su disconformidad con dicha temática, especialmente con el ofertado por el profesor Pulido Fernández. La Comisión de Calidad acuerda mantener el TFG ofertado por el profesor Fra Paleo y solicitar al profesor Pulido Fernández una modificación del TFG ofertado para que encaje de mejor forma con el contenido de la asignatura. Se analizan uno a uno los TFG presentados. Se acuerda retirar uno de los dos TFM ofertados por el profesor Pérez Díaz.

-Se expone la nueva normativa referente a la opción de defensa del TFG de forma presencial o a distancia por parte de la Profesora Mateos Rodríguez. Se refiere también al hecho de que la intención de la sección de Geografía es mantener la exposición pública del TFG. El profesor Méndez Hernán señala que en su opinión el poder ejecutivo para decidir sobre dicha opción reside en el Departamento y no en la Comisión de Calidad. La profesora Mateos Rodríguez expone las circunstancias en las que se ha valorado la posición de la Comisión de Calidad y pasa a leer el escrito que se enviará al Decanato en el que se explica la posición tomada por esta Comisión. Se aprueba por unanimidad dicho escrito. La profesora Testón Núñez comenta que le parece lógico que Geografía, Arte e Historia mantengan una posición común.

Sin más asuntos que tratar, siendo las 12.40 se levanta la sesión.

